

 **Empresas****Taqa negocia con CVC y GIP una opa de 26.000 millones por Naturgy***(Expansion)*

El gigante de Emiratos confirmó ayer que negocia con CVC y GIP, y de acuerdo con La Caixa, una oferta por el 100% de Naturgy, la mayor opa en España desde la de Enel por Endesa.

Cepsa y Evos se alían para el almacenamiento de metanol verde en España y Holanda*(ABC)*

Cepsa ha firmado este miércoles un acuerdo con Evos para permitir el almacenamiento de metanol verde, que producirá CEPSA, en las instalaciones de Evos en Algeciras y Róterdam. La colaboración, que también prevé el almacenamiento de amoniaco verde en las instalaciones de Evos en Algeciras, facilita la logística para el transporte de productos derivados de hidrógeno verde entre puertos estratégicos de España y los Países Bajos, ha explicado la energética.

Puig reforma sus estatutos antes de su salida a los mercados*(Expansion)*

El grupo de fragancias y moda modifica el sistema de representación de sus dos clases de acciones. Otro cambio afecta a la delegación de funciones entre el consejo y los directivos.

Adif emite en cuatro meses 2.100 millones en bonos*(Expansion)*

Adif cerró ayer una emisión de 600 millones de euros de bonos verdes, destinados a financiar o refinanciar proyectos que generan beneficios ambientales o climáticos.

ACS repartirá 2.000 millones en dividendos hasta 2026*(ABC)*

El grupo ACS aspira a alcanzar un beneficio de entre 850 y 1.000 millones de euros en 2026 y repartir hasta ese año 2.000 millones de euros en dividendos. Son cifras que forman parte del plan estratégico 2024-2026 que la compañía presidida por Florentino Pérez ha presentado a los inversores y a analistas durante su 'capital markets day' celebrado este miércoles en Madrid.

Mahou San Miguel gana un 6,1% más con récord histórico de ventas*(El Correo Digital)*

El grupo se marca el objetivo de crecer fuera de España, donde sus ventas de cerveza ya suponen el 21% del total

Aston Martin crece un 38% gracias al impacto de Fernando Alonso y la Fórmula 1

(Expansion)

La marca británica de superdeportivos recorta la tradicional ventaja de Ferrari y Lamborghini en el mercado español y europeo gracias a la asociación de la marca con Fernando Alonso y el equipo Aston Martin Aramco de F1.

Millenium dispara un 80% las ventas con sus nuevos hoteles

(Expansion)

La Socimi hotelera Millenium dispara sus ingresos un 80% y logra ebitda récord por el boom de aperturas de 2023, que se mantendrá este año.

Abertis puja por las autopistas de Sacyr en Chile

(Expansion)

La concesionaria de ACS y Mundys ha presentado oferta por los seis activos que Sacyr y su socio Toesca quiere vender antes del verano, valorados en unos 400 millones de euros. Leer

Economía

El alquiler de temporada se desata en el primer año de ley de Vivienda y el tradicional cae un 15%

(ABC)

El alquiler de temporada se extiende como la pólvora en el primer año de vigencia de la ley de Vivienda. La norma que aspira a poner límites al precio del alquiler tradicional en toda España, y que desde el pasado mes de marzo ya lo hace en Cataluña, ha puesto en alerta a miles de propietarios que, ante el temor de verse envueltos en estas intervenciones, han optado por alternativas menos reguladas.

Lagarde (BCE) asegura que la eurozona está mostrando claros signos de recuperación

(Europa Press RSS)

La presidenta del Banco Central Europeo, Christine Lagarde, ha asegurado este miércoles en un acto organizado por el 'Council on Foreign Relations' que la eurozona exhibe "claros signos de recuperación" tras un periodo prolongado en el que ha estado coqueteando con el estancamiento.

Sánchez insiste en nuevos eurobonos para un fondo 'Next Generation EU' más allá de 2026

()

El presidente del Gobierno ya defendió en marzo la idoneidad de repetir el experimento del Fondo de Recuperación con la defensa, y este miércoles ha insistido en la idea

Puente reabre el debate de los peajes: Las carreteras no son gratis, o se pagan con impuestos o con peajes.

(El Correo Digital)

Tiende la mano al PP para aprobar la Ley de Movilidad Sostenible con consenso

ATA pide que la liquidación del IVA sea semestral para reducir burocracia a los autónomos

(El Economista)

Lorenzo Amor, presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA), sugirió al Gobierno la posibilidad de modificar la normativa para que la liquidación del IVA se realice semestralmente en lugar de trimestralmente. Esta propuesta busca aliviar las cargas administrativas y potencialmente mejorar el bienestar mental de los trabajadores autónomos. Durante el diálogo Los desafíos del trabajo autónomo, organizado por el Consejo General de Colegios de Gestores Administrativos de España en colaboración con la agencia de noticias Servimedia, Amor destacó la importancia de dejar atrás los pagos trimestrales.

Finanzas

BBVA lidera el préstamo a grandes empresas en plena sequía crediticia

(Expansion)

El banco supera a Santander y a CaixaBank en el primer trimestre de 2024. El volumen cae un 54% a la espera de que el M&A y la inversión lo reactiven.

Santander contrata con Mapfre un seguro de jubilación de 400 millones

(Expansion)

El banco traslada a Mapfre los compromisos por pensiones asumidos con su plantilla ya jubilada en España a través del convenio colectivo del sector.

La remuneración de los depósitos de la banca española inicia 2024 en el 2,4%, por debajo de la europea

(Expansion)

La remuneración a los depósitos de los hogares hasta un año de vencimiento de la banca española se situó en el 2,37% en febrero, la misma cifra que en enero, lo que supone un alza de casi un punto y medio frente a un año antes, según se desprende de los datos del Banco Central Europeo (BCE).

Sabadell reparte 163 millones de euros como dividendo complementario

(Europa Press RSS)

Banco Sabadell repartirá un dividendo complementario con cargo a los resultados de 2023 de 0,03 euros por título entre sus accionistas, lo que supone un monto total de 163 millones de euros.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf